

HEARTセミナー メッセージ

～はじめに～

京都府公立学校教員採用選考試験公開セミナー[HEARTセミナー]は、単なる採用試験の説明だけでなく、学校現場の状況や今日的課題、京都府が求める教員像などについて理解を深めていただける、盛りだくさんなセミナーです。今年はセミナーを開催して6回目になるはずでした。

ところが、新型インフルエンザの発生により、感染の拡大防止のためやむを得ず中止することになりました。期待をもって申し込んでくださった皆さんに、改めてお詫び申し上げます。

本来、セミナーでお伝えしたかった内容を、このホームページでできるだけ詳しく紹介します。教員を目指す皆さんにとって、参考にしていただける内容です。

～ 京都府が求める教員像 ～

現在、国際化や高度情報化、少子高齢化など変化の激しい社会の中で、国をあげて教育改革が進められています。加えて昨年から続く経済危機の中、一方では子どもの携帯電話の利用状況やネットいじめなどといった、これまでなかったさまざまな課題への対応も必要になっています。

この激動の時代に次世代を担う今の子どもたちをどう育てていくのか。これは学校のみならず社会全体が共有すべきテーマです。今こそ、社会総がかりで、子どもたちの教育に取り組んで行かなければなりません。とりわけ学校には、家庭や地域と協調しながら一体となって子どもを支え、子どもの成長を促していく役割や、地域活性化のためのセンター的な機能を期待されています。

教育の使命は子どもたちの人格を完成し、将来の社会をしっかりと担うことができる人づくりを進めることにあります。このような仕事にやりがいを感じ、がんばってみようと思う皆さんの力を必要としています。ぜひ私たちの仲間に入ってください、21世紀を担う子どもたちが、夢や希望をもって世界に羽ばたく人間として育つことができるよう、共に努力をしようではありませんか。